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Schmöle GmbH

Wir sind hier, um den Wärmeaustausch verantwortungsvoll und nachhal-

tig zu gestalten. Jeden Tag arbeiten wir an unserer Mission: Wir sorgen mit 

unseren Produkten für eine bessere Zukunft! Für unsere Kunden. Für uns. 

Für alle.

Wir wollen unsere Mission erreichen, indem wir uns kontinuierlich zu 

einem der führenden Lösungsanbietern im Bereich der energieeffizienten 

Wärmeübertragung und -nutzung entwickeln. Deshalb nennen wir uns Ther-

mal Designers.

Als Pionier der Energiewende gestalten wir die Welt von morgen auf 

nachhaltige Weise. Mit fortschrittlichen Produkten, die die Energieeffizienz 

steigern und den CO2-Ausstoß reduzieren. Realisiert wird dies von 180 Mit-

arbeitern an drei Standorten in Deutschlands starker Wirtschaftsregion Süd-

westfalen auf einer Gesamtfläche von 19.000 m2. Dabei können wir sowohl auf 

aktuelles Branchenwissen als auch auf unsere 170-jährige Firmengeschichte 

zurückgreifen. Mit unseren Betrieben erwirtschaften wir derzeit einen Um-

satz von 40 Millionen Euro.

Wir entwickeln, optimieren und fertigen unter anderem effiziente Was-

serstoffwärmetauscher, die den Energiebedarf in einer Vielzahl von H2-An-

wendungen reduzieren. Als Partner unterstützen wir unsere Kunden von der 

Konstruktion und Simulation über die Herstellung von Prototypen bis hin zur 

Serienfertigung.

We are here to make heat exchange responsible and sustainable. On a 

daily basis, we are working towards our mission: To ensure a better future 

with our products. For our customers. For us. For everyone.

We aim to achive our mission by continuously developing into one of the 

leading solution providers in the fields of energy-efficient heat transfer and 

utilisation. Therefore, we call ourselves Thermal Designers.

As a pioneer of the energy transition, we are shaping the world of to-

morrow in a sustainable way. With advanced products that increase energy 

efficiency and reduce CO2 emissions. This is realised by 180 employees at 

three locations in the center of Germany with a total area of 19,000 m2. In 

doing so, we can draw on the latest industry knowledge as well as our 170-

year company history. With our operations we currently generate a turnover 

of 40 million euros.

Among others, we are developing, optimising and manufacturing efficient 

hydrogen heat exchangers, that reduce the energy demand in a wide range 

of H2 applications. As a partner, we support our customers from design and 

simulation to the manufacture of prototypes and series production.
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